

Comunicado de prensa
25 de Octubre de 2012

Ceremonia de inauguración de BMW Barcelona de BMW Group

Una noche mágica, proyectada hacia el futuro

Barcelona – BMW Group inauguró el jueves por la noche BMW Barcelona, el primer concesionario filial del consorcio en Cataluña. Aprovechando este exclusivo evento, los más de 1.500 invitados tuvieron la ocasión de presenciar el estreno en España de los concept-cars BMW i3 y BMW i8, así como del scooter eléctrico BMW C Evolution.

En su discurso durante el acto inaugural, Gernot Volkmer, presidente de BMW Group España y Portugal, indicó con orgullo que «el edificio del nuevo concesionario filial BMW Barcelona es uno de los más grandes y modernos de nuestra red europea». Agregó que el edificio, por sí solo, representa un paso hacia el futuro y que dispone de todo lo necesario para satisfacer las exigencias de los clientes. La superficie total es de 18.000 metros cuadrados, repartidos en siete plantas.

En el concesionario filial trabajarán aproximadamente 55 personas que se harán cargo de todas las marcas de BMW Group: BMW, MINI, BMW Motorrad y Husqvarna. Los clientes interesados podrán apreciar la gama de modelos completa de BMW Group en las cinco salas de exposición, repartidas en tres de las siete plantas. En el concesionario filial también se venderán a partir de finales del año 2013 los modelos de BMW i, la nueva submarca del consorcio. Se tratará de vehículos eléctricos y de innovadores servicios de movilidad, orientados hacia el futuro.

La inauguración en Barcelona no solamente significa que BMW Group tiene la intención de aumentar el grado de satisfacción de los clientes a través de un servicio más completo. BMW Barcelona debe entenderse también y principalmente como señal del compromiso que adquiere la empresa en circunstancias económicas difíciles, así como expresión de confianza en las posibilidades que ofrece España. «El nuevo concesionario filial demostrará que no le tememos a los retos que nos depara el futuro. BMW Barcelona es símbolo del cambio y una apuesta por Cataluña,» constató Volkmer.

BMW Barcelona asume una actitud optimista de cara al futuro. «Junto con la ciudad de Barcelona, metrópolis que marca tendencias innovadoras, queremos transitar por el camino hacia una movilidad sostenible,» afirmó Volkmer. Los más de 1.500 invitados tuvieron la oportunidad de apreciar hacia dónde lleva ese camino. El momento culminante de la noche se produjo cuando se desvelaron los



futuros vehículos eléctricos de la submarca BMW i: los modelos BMW i3 Concept y BMW i8 Concept, así como el scooter eléctrico BMW C Evolution, que se presentaron por primera vez en España.

Después del discurso inaugural y de la presentación oficial de los vehículos, los invitados pudieron asistir a numerosas representaciones artísticas, escenificadas en diversas plantas del edificio: en la sección de MINI causó sensación el grupo de música britpop Maikelnaitis, en la zona de BMW actuó un grupo que bailó zapateando al son de atractivas melodías. La estrella de la representación acústica fue Monocultura, que mostró un espectacular baile de música electrónica moderna en honor a los nuevos modelos de BMW i. Además, el público se entusiasmó con el acto de percusión, en el que los músicos recurrieron a materiales de taller y a vehículos para su representación sonora.

Entre los asistentes se encontraron el presidente de Foment del Treball, Sr. D. Joaquín Gay de Montella, el Secretario General de Foment del Treball Nacional, Sr. D. Joan Pujol, el Director General del Circuito de Cataluña, el Sr. D. Salvador Serviá, el Director General de Ventas de BMW para Europa, el Doctor Nicolas Peter, el Presidente Ejecutivo de BMW Group para España y Portugal, Sr. D Gernot Volkmer, el Gerente de BMW Barcelona, Sr. D. Arturo Constanti, así como personalidades relevantes del mundo empresarial, de la cultura y de la sociedad catalana.

Entre los invitados, se encontraban, no solo fans de la marca, sino también grandes pilotos como **Nani Roma**, que ya está preparando su próximo Dakar con **MINI**, o **Joan Barreda**, piloto de **Husqvarna**, recién llegado del rally de Marruecos, donde tuvo una actuación fantástica.